Sehr geehrte Mitglieder, Paten und Spender,

nachfolgend lesen Sie einen Kurzbericht über unsere Aktivitäten bei der 40. Hilfsreise nach Sri Lanka im Februar und März 2018.

14 Patenschaften liefen aus bzw. wurden aus unterschiedlichen Gründen beendet. 2 neue Patenschaften konnten vermittelt werden. Zur Zeit betreuen wir 199 Patenschaften.

Das von einem umgestürzten Baum zerstörte Wohnhaus einer 5-köpfigen Familie ist wieder aufgebaut und bezogen.

Der 11 m tiefe Trinkwasserbrunnen in Kaikawala ist in Betrieb..



Ein weiterer Brunnen wurde in Auftrag gegeben

Das ländliche Schulgebäude erhielt in allen Klassenzimmern einen Elektroanschluss, Beleuchtung und Ventilatoren. Außerdem schafften wir 8 Tafeln, 5 Stahlschränke und über 1.000 Schulbücher an.

Für das Dach der im Bau befindlichen Tempelschule in Katukoliya gaben wir einen Zuschuss.

Einem ländlichen Kommunikationszentrum übergaben wir 50 Stühle.

Dem Bezirkskrankenhaus in Dharga Town sponserten wir das dringend benötigte EKG und ein Sonographie-Gerät.

Zu 6 Operationen (Hirntumor, Krebs, Herz, Kopf, Leiste, Katarakt) leisteten wir Zuschüsse. In 8 Fällen übernahmen wir die Medizinkosten. Ein Gehbehinderter erhielt ein Paar Krücken.

Bei 3 Patenfamilien bauten wir eine Toilette und legten einen Strom- und einen Wasseranschluss.

Bei einer armen Familie mit zwei kleinen Kindern werden wir das völlig marode Dach sarnieren.



19 Kinder armer Familien statteten wir mit Schulequipment aus.

Für 9 Oberstufenschüler finanzierten wir Englisch- bzw. PC-Kurse.

13 bedürftigen Kindern halfen wir bei der Finanzierung ihrer Fortbildungsklassen.

8 Studenten freuten sich über gebrauchte Laptops.

Einem Friseur verhalfen wir in die Selbständigkeit.

Insgesamt wurden € 41.300,- verauslagt.

Vielen Dank für Ihre Spendenbereitschaft!

Sri Lanka, den 31.03.2018